



QUÉBEC  
ÉDITION

AT THE  
**FRANKFURT**  
BOOK FAIR

OCTOBER 9 TO 13, 2013

À LA FOIRE DU LIVRE DE  
**FRANCFORT**

9 AU 13 OCTOBRE 2013

HALL 6.1  
STAND A35

QUEBECEDITION.QC.CA

# ASSOCIATION NATIONALE DES ÉDITEURS DE LIVRES (ANEL)

The Association nationale des éditeurs de livres (ANEL) was created in 1992 and is now made up of some 100 francophone publishers from Quebec and throughout Canada. ANEL works to promote freedom of expression, respect for intellectual property rights, and universal access to books as a basis of knowledge and a learning tool. ANEL acts as a representative for the publishing industry in the cultural milieu and among political bodies.

## **ANEL-De Marque Digital Book Warehouse**

The Association nationale des éditeurs de livres (ANEL) has developed an eBook platform, in collaboration with the firm of De Marque.

Over 11,000 titles in digital format  
Some 140 publishers  
New releases and book stock holdings  
Online bookstores  
Book excerpts

Explore it: [vitrine.entrepotnumerique.com](http://vitrine.entrepotnumerique.com)

ASSOCIATION  
NATIONALE  
DES ÉDITEURS  
DE LIVRES

## L'ASSOCIATION NATIONALE DES ÉDITEURS DE LIVRES (ANEL)

Créée en 1992, l'Association nationale des éditeurs de livres (ANEL) regroupe une centaine de maisons d'édition francophones du Québec et du Canada. L'ANEL prône la liberté d'expression, le respect du droit d'auteur et l'accès universel au livre comme support de la connaissance et outil d'apprentissage. L'ANEL est l'organisme de représentation de l'édition dans le milieu culturel et auprès des instances politiques.

### **L'Entrepôt du livre numérique ANEL-De Marque**

L'Association nationale des éditeurs de livres (ANEL) a développé, en collaboration avec la firme De Marque, une plateforme de livres numériques.

Plus de 11 000 titres en format numérique  
Près de 140 maisons d'édition  
Nouveautés et livres de fonds  
Librairies en ligne  
Feuilletage d'ouvrages

Faites-en la découverte : [vitrine.entrepotnumerique.com](http://vitrine.entrepotnumerique.com)



2514, boul. Rosemont  
Montréal (Québec)  
Canada H1Y 1K4

+1 514 273-8130  
info@anel.qc.ca  
www.quebecedition.qc.ca  
www.anel.qc.ca

Québec Édition's activities are made possible through the support of the Société de développement des entreprises culturelles (SODEC), the Canada Book Fund, and Livres Canada Books. Québec Édition also works with Québec Government Offices around the world.

Les activités de Québec Édition sont soutenues par la Société de développement des entreprises culturelles (SODEC), le Fonds du livre du Canada et Livres Canada Books. Québec Édition collabore également avec les délégations du Québec dans le monde.

SODEC  
Québec



Canadian  
Heritage

Patrimoine  
canadien



LIVRES CANADA BOOKS™